

ICÔNE DE LA MÈRE DE DIEU DE PUKHTITSY «PRÈS DE LA SOURCE»

Jour de fête : 18 juin



Sur l'icône de Pukhtitsy on peut voir l'apparition de la Mère de Dieu aux bergers Estoniens au XVI siècle sur une montagne balte de Pukhtitsy, ce qui veut dire «lieu saint». A l'endroit de l'apparition miraculeuse, les bergers trouvèrent sous un arbre une icône de la Dormition de la Mère de Dieu. Ces bergers Estoniens étant luthériens, donnèrent l'icône aux orthodoxes qui étaient justement de passage dans leur village. Les orthodoxes bâtirent une chapelle dans l'endroit de l'apparition de l'icône de la Mère de Dieu. Une église fut ensuite érigée à l'emplacement de la chapelle et un monastère de la Dormition de Pukhtitsy fut également fondé. La montagne-même de Pukhtitsy reçut alors le nom de Bogoroditskaya, c'est-à-dire celui de la Mère de Dieu.